



遊道通信🍨



株式会社遊道

Volume 36 発行日 2023年3月

こんにちは!3月になり進級・卒園ムードが高まっていますね。保育施設を巡回してい ると、進級クラスへの移動が行われている園もあり、ほどよい緊張感と期待感をもって園生 活を過ごす様子を見ることができます。

家庭とともに進級・卒園に向けて

是非、進級式や卒園式が近づいてきたら、子どもと進級についての嬉しい会話を行ってみ てください。進級(卒園)したら何が楽しみかを話し合ってみましょう。

進級?卒園?それって自動的にするじゃん・・と思っている子どももいるため、進級 (卒園) がなぜできるのかを保護者の方から、会話を通して伝えることで、より安心したり 張り切ったりしながら進級を迎えることができます。

0歳では話してもわからない!?

0歳児も既に周りを見て、大人の行動や声に耳を傾けています。言葉はしゃべれません が、意思疎通をしようとする力があるため、0歳から語りかけて期待感を伝えていきましょ う。

年度の楽しかったことを共に振り返る

写真や会話から今年度楽しかったこと、発見や体験を話し合ってみましょう。そして進級 後は更に楽しいことがたくさんあると気づき、期待感をもつことができます!



QRコードからLine@にお友達登録をいただくと、

毎週、子育で情報をお届けします!